
 

 

 

HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE 

DE 

BENITO JUAREZ.- 

SESIÓN PREPARATORIA DEL PERIODO LEGISLATIVO  

PRESIDENTE PROVISIONAL:  CARLOS ALCIDES DEGREEF.- 

SECRETARIO: INFANTINO, GUSTAVO.- 

1° APERTURA DE LA SESION: 10 HORAS Y 10 MINUTOS.- 

2° IZAMIENTO PABELLÓN NACIONAL  

                                             3° SEÑORES CONCEJALES PRESENTES: BACCARINI ANALIA, BILBAO 
MARIA PAZ,  CAMIO JOSE,CAMIO JUAN JOSE, CORRO DANIELA, DEGREEF CARLOS, DI CROCE 
LEANDRO,  IRIBECAMPOS MATIAS, LEDEZMA HÉCTOR MARTIN, LORENZO GUSTAVO, PEÓN 
RAMIRO, PEREZ PARDO FELICITAS,  VERON DANIEL, ZEQUEIRA MARIANELA.- 

3° SEÑORES CONCEJALES AUSENTE CON AVISO: CORRO DANIELA.- 

4° ACTA Nº 895: DE FECHA 09 DE DICIEMBRE DE 2017.- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 



 

 

 

5º ASUNTOS INGRESADOS CON REGISTRACIÓN EN TERMINO REGLAMENTARIO.- 
LECTURA Y APROBACIÓN DEL RADIOGRAMA REMITIDO POR LA HONORABLE JUNTA 
ELECTORAL DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES.- 
CONFORMACIÓN COMISIÓN DE PODERES.- 
LECTURA Y APROBACIÓN DESPACHO COMISIÓN DE PODERES.- 
DESIGNACIÓN DE LAS NUEVAS AUTORIDADES DEL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE, 
PRESIDENTE, VICEPRESIDENTE 1º, VICEPRESIDENTE 2º Y SECRETARIO.- 
TOMA DE JURAMENTO DE LOS NUEVOS CONCEJALES ELECTOS 
JUAN JOSÉ CAMIO, BACCARINI  ANALIA LAURA, DEGREEF CARLOS ALCIDES, BILBAO MARÍA 
PAZ. IRIBECAMPOS MATÍAS, ZEQUEIRA MARIANELA, VERON RICARDO DANIEL.- 
PALABRAS A CARGO DE LOS SEÑORES CONCEJALES.-  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

HABLA PRESIDENTE PROVISIONAL CARLOS  DEGREEF : Quiero informarles que de acuerdo a lo que 
estipula el artículo 18 de la ley orgánica de las municipalidades voy a presidir esta sesión preparatoria por ser el 
concejal de mayor edad de la lista triunfante.-----------------------------------------------------------------------------------
HABLA EL SEÑOR PRESIDENTE PROVISIONAL : por Secretaría se dará lectura y aprobación al 
Radiograma remitido por la honorable junta electoral de la provincia de Buenos Aires.---------------------------------- 

SECRETARÍA: EN LA CIUDAD DE LA PLATA, CAPITAL DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES,  A 
LOS CINCO DÍAS DEL MES DE DICIEMBRE DE AÑO DOS MIL DIECISIETE,  REUNIDA EN SU SALA 
DE ACUERDOS, LA JUNTA ELECTORAL DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES, BAJO LA 
PRESIDENCIA DE SU TITULAR DRA. HILDA KOGAN,  Y LA ASISTENCIA DE TODOS SUS MIEMBROS 
DOCTORES EDUARDO RAÚL DELBÉS. EDUARDO BENJAMÍN GRINBERG, ANA MARÍA 
BOURIMBORDE Y CLAUDIA ANGÉLICA MATILDE MILANTA, A E FECTOS DE EXAMINAR LA 
DOCUMENTACIÓN REMITIDA POR LA JUNTA ELECTORAL NACIONAL CORRESPONDIENTE A LA 
ELECCIÓN LLEVADA A CABO EL DÍA 22  DE OCTUBRE PRÓXIMO PASADO Y EN ATENCIÓN A LOS 
RESULTADOS QUE HAN SIDO COMUNICADOS POR EL CITADO ORGANISMO EN FUNCIÓN DEL 
RÉGIMEN DE SIMULTANEIDAD DE ELECCIONES (ART. 148° LEY 5109 ; ART. 1° DECRETO 13 E/17  
LEY 15.262). EXPEDIENTE NÚMERO 5200. 15 580/17. RESUELVE: 
1°.- DECLARAR LA (VALIDEZ DE LA ELECCIÓN REALIZADA EL 22 OCTUBRE 2017 (ART. 63 
INCISOS 3° Y 4° DE LA CONSTITUCIÓN DE LA PROVINCIA DE-BUENOS AIRES Y ART. 20 INC. "D" 
DE LA LEY 5109). 
2°,- PROCLAMAR Y DIPLOMAR A LOS SEÑORES LEGISLADORES ELECTOS POSTULADOS POR LAS 
AGRUPACIONES POLÍTICAS QUE HAN ALCANZADO EL NÚMERO DE VOTOS PREVISTOS EN LOS 
ARTÍCULOS 109 Y 110 DE LA LEY 5109, DE ACUERDO A LAS ATRIBUCIONES QUE LE CONFIERE EL 
ARTÍCULO 63° INCISO 5° DE LA CONSTITUCIÓN PROVINCIAL Y EL ARTÍCULO 20° INCISO E) DE LA 
CITADA LEY. 
3º:- PROCLAMAR Y DIPLOMAR A LOS SEÑORES CONCEJALES Y CONSEJEROS ESCOLARES DE 
CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 63 INCISO QUINTO DE LA CONSTITUCIÓN PROVINCIAL Y EL 
ARTÍCULO 20 INCISO E DE LA LEY 5109.- 
4º.- CONVOCAR A LOS CONCEJOS DELIBERANTES Y CONSEJOS ESCOLARES PARA EL DÍA 9 DE 
DICIEMBRE DE 2017 A LAS 10:00 HORAS DE CONFORMIDAD A LO ESTABLECIDO EN LOS 
ARTÍCULOS 18 DEL DECRETO LEY 6769/58 Y 153 DE LA LEY 13688.- 
5º.- PONER DE RESALTO Y AGRADECER LA EFICAZ COLABORACIÓN PRESTADA EN EL 
CUMPLIMIENTO DE LAS TAREAS POR EL PERSONAL DE ESTA JUNTA ELECTORAL PROVINCIAL.- 
6º.- REGISTRAR EN EL LIBRO DE ACTAS, COMUNICAR, PUBLICAR EN EL BOLETÍN OFICIAL Y 
ARCHIVAR.- ELECCIONES DEL 22 OCTUBRE 2017 ESCRUTINIO DEFINITIVO. CANDIDATOS 
ELECTOS. CARGOS CONCEJALES. ALIANZA UNIDA CIUDADANA. BANCAS OBTENIDAS TRES 
TITULARES PRIMERO IRIBECAMPOS MATÍAS. 2º ZEQUEIRA MARIANELA. 3º VERON RICARDO 
DANIEL. SUPLENTES PRIMERO BILBAO MARÍA ELENA. 2º VIDAGUREN CARLA DANIELA. 3º 
MARINI ÁNGEL ANDRÉS. ALIANZA CAMBIEMOS BUENOS AIRES. BANCAS OBTENIDAS CUATRO. 
TITULARES 1º CAMIO JUAN JOSÉ. 2º BACCARINI ANALÍA LAURA. 3º DEGREEF CARLOS ALCIDES. 
4º BILBAO MARÍA PAZ. SUPLENTES 1º KLOOSTERMAN ENRIQUE. 2º FIGUEROA MÓNICA HEBE. 
RUSTOYBURU JUAN EDUARDO. 4º SILVA DAIANA SOLEDAD. APLAUSOS.----------------------------------- 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

HABLA EL SEÑOR PRESIDENTE PROVISIONAL : bien paso a tomar votación al radiograma remitido por 
la honorable junta electoral de la provincia de Buenos Aires, quienes estén por la afirmativa sírvanse marcar su 
voto, aprobado por unanimidad. Ahora vamos a pasar a la conformación de la Comisión de poderes. Por Secretaría 
se dará lectura al despacho de la Comisión de poderes, pasamos a un breve cuarto intermedio para dar lectura al 
acta de la Comisión de poderes y posteriormente su lectura para su aprobación. Cuarto intermedio.------------------- 
SECRETARÍA : EN LA CIUDAD DE BENITO JUÁREZ A LOS NUEVE DÍAS DEL MES DE DICIEMBRE 
DEL AÑO DE 2017 EN REUNIDA LA COMISIÓN DE PODERES INTEGRADA POR LOS SEÑORES 
CONCEJALES JOSÉ CAMIO, DI CROCE LEANDRO, LEDEZMA HÉCTOR MARTÍN, LORENZO 
GUSTAVO, PEÓN RAMIRO, PÉREZ PARDO FELICITAS RESUELVEN POR UNANIMIDAD APROBAR 
LOS DIPLOMAS DE LOS SEÑORES CONCEJALES ELECTOS, CAMIO JUAN JOSÉ, BACCARINI 
ANALÍA LAURA, DEGREEF CARLOS ALCIDES, BILBAO MARÍA PAZ, IRIBECAMPOS MATÍAS, 
ZEQUEIRA MARIANELA, VERON RICARDO DANIEL QUE ASUMIRÁN SUS FUNCIONES A PARTIR 
DEL DÍA DE LA FECHA AL NO ENCONTRAR NINGUNA OBJECIÓN QUE REALIZAR ESTAR SUJETO 
LOS CONCEJALES ELECTOS INCOMPATIBILIDADES Y/O INHABILIDADES DE ACUERDO A LO 
NORMADO EN LA INCLUSIÓN DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES Y EN LA LEY ORGÁNICA DE 
LAS MUNICIPALIDADES. FIRMAN JOSÉ CAMIO, DI CROCE LEANDRO, LEDEZMA HÉCTOR 
MARTÍN, LORENZO GUSTAVO, PEÓN RAMIRO, PÉREZ PARDO FELICITAS.------------------------- 
HABLA EL SEÑOR PRESIDENTE PROVISIONAL : bien paso tomar votación al despacho de la Comisión de 
poderes, quienes estén por la afirmativa sírvanse marcar su voto, aprobado por unanimidad. Bien ahora vamos a 
pasar al designar las autoridades del Honorable Concejo Deliberante Presidente, Vicepresidente Primero, 
Vicepresidente Segundo y Secretario. Tiene la palabra el Concejal Juan Camio.------------------------------------------ 
JUAN CAMIO : Gracias Señor Presidente bueno días Señor Presidente propongo para el cargo de Presidente del 
Honorable Concejo Deliberante a la Señora Felicitas Pérez Pardo… Aplausos.------------------------------------------ 
RAMIRO PEÓN : Gracias Señor Presidente si, nuestro bloque va a acompañar la moción que ha hecho el 
Concejal Camio en un nombre del Bloque Cambiemos, hemos venido trabajando con la Concejal Pérez Pardo 
personalmente en estos períodos del año 2015-2017, consideramos que no tiene ningún tipo de objeción para 
poder bueno desempeñar el cargo de Presidente de este Honorable Cuerpo, así que vamos a acompañar con el voto 
afirmativo desde el Bloque Unidad Ciudadana-PJ nada más muchas gracias. Aplausos.------------------------------ 
HABLA EL SEÑOR PRESIDENTE PROVISIONAL : aprobado por unanimidad. El segundo punto es el cargo 
de Vicepresidente Primero de este cuerpo, tiene la palabra el Concejal Juan Camio.-------------------------------------- 
JUAN CAMIO : Gracias Señor Presidente, para el cargo de Vicepresidente Primero del cuerpo propongo al 
Concejal José Camio.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
HABLA EL SEÑOR PRESIDENTE PROVISIONAL : tiene la palabra el Concejal Ramiro Peón.------------------ 
RAMIRO PEÓN:  gracias señor presidente, lo mismo el Concejal Camio le ha tocado desempeñar también el 
cargo de presidente en el año 2009-2011 en este Recinto así que creemos que tiene por supuesto el respaldo de 
haber ocupado es el importante cargo así que por supuesto que nuestro Bloque va a acompañar este designación 
nada más.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

HABLA EL SEÑOR PRESIDENTE PROVISIONAL : aprobado por unanimidad. Aplausos. Tiene la palabra 
Concejal Ramiro Peón.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
RAMIRO PEÓN : Gracias Señor Presidente, era para el cargo de Vicepresidente Segundo señor presidente tome 
votación del cargo de Vicepresidente Primero.------------------------------------------------------------------------------ 
HABLA EL SEÑOR PRESIDENTE PROVISIONAL : Vamos al punto número tres que es el cargo de 
Vicepresidente Segundo de este Honorable Cuerpo, tiene la palabra el Concejal Peón.----------------------------------- 
RAMIRO PEÓN : Gracias Señor Presidente, era para proponer a la Concejal Daniela Corro que hoy bueno por 
motivos de de salud no ha podido estar presente pero desde nuestro Bloque hemos seleccionado a la Concejal que 
se ha venido desempeñando como Presidente de este cuerpo en uso de licencia el Concejal Roberto Cittadini, 
creemos que lo ha hecho de una manera correcta así que nuestra propuesta es que la Concejal Daniela Corro sea la 
Vicepresidente Segundo del Cuerpo.-------------------------------------------------------------------------------------- 
JUAN CAMIO : Gracias Señor Presidente, si desde el Bloque de Cambiemos vamos a acompañar la proposición 
de la Concejal Daniela Corro como Vicepresidente Segundo así que nos parece muy bien estamos de acuerdo.----- 
HABLA EL SEÑOR PRESIDENTE PROVISIONAL : bueno ponemos a votación entonces si está el Cuerpo de 
acuerdo, aprobado por unanimidad. Aplausos. A continuación es la designación del Secretario del Honorable 
cuerpo, tiene la palabra la Concejal Pérez Pardo.------------------------------------------------------------------------------- 
FELICITAS PÉREZ PARDO : Gracias Señor Presidente, propongo para ser secretaria de que cuerpo a la señora 
Carla Conni la cual conozco y valoro de su capacidad así que propongo para trabajar en esta futura nueva 
Presidencia.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
HABLA EL SEÑOR PRESIDENTE PROVISIONAL : bueno si hay acuerdo ponemos a votación, si el Cuerpo 
está de acuerdo aprobado por unanimidad… Aplausos…. a continuación serían la designación de las autoridades 
del Cuerpo, de cada uno de los espacios que integran el Concejo Deliberante. Que la palabra el concejal Leandro 
Di Croce.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
LEANDRO DI CROCE : Gracias Señor Presidente bueno nosotros vamos a informar la composición de nuestro 
Bloque que se va a llamar Cambiemos, que es el Bloque de Cambiemos va a estar integrado por quien les habla, el 
Concejal Juan José Camio, el Concejal José Camio, la concejal Felicita Pérez Pardo, la Concejal Analía Baccarini, 
la Concejal María Paz Bilbao y el Concejal Carlos Degreef.------------------------------------------------------------------ 
HABLA EL SEÑOR PRESIDENTE PROVISIONAL : por otro lado el bloque de la oposición, tiene la palabra 
el Concejal Martín Ledezma.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
MARTÍN LEDEZMA:  Gracias Señor Presidente nuestro Bloque se denominará Unidad Ciudadana-Partido 
Justicialista, estará integrado por los Concejales Daniela Corro, Gustavo Lorenzo, Ramiro Peón, Matías 
Iribecampos, Daniel Verón, Marianela Zequeira y quien les habla Martín Ledezma. El Presidente de nuestro 
Bloque será el concejal Ramiro Modesto Peón y Secretario quien les habla Gracias Señor Presidente…. Aplausos.- 
JOSÉ CAMIO : Gracias Señor Presidente es para informar las autoridades del Bloque de Cambiemos y hemos 
decidido por unanimidad que va a Presidir el Bloque de Cambiemos el Concejal Juan José Camio y como 
Secretaria del mismo va a ser la concejal Analía Baccarini… Aplausos…-------------------------------------------------- 
HABLA EL SEÑOR PRESIDENTE PROVISIONAL : muy bien, finalizada esta parte invitó ya a la concejal 
Felicita Pérez Pardo que se haga cargo de la Presidencia y a la Secretaría Carla Conni muchas gracias…….. 
Aplausos.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

HABLA LA SEÑORA PRESIDENTE DEL HONORABLE CONCEJO DE LIBERANTE FELICITA 
PÉREZ PARDO: Gracias vamos a solicitar un breve cuarto intermedio para poner en orden para prestar en 
juramento a los Señores Concejales…….. Cuarto intermedio……… primero invitó a la señora intendente interina 
a cargo del Departamento Ejecutivo si no quieren acompañar en la toma del juramento a los Señores 
Concejales……….. Aplausos……. INVITÓ AL CONCEJAL ELECTO JUAN JOSÉ CAMIO A PRESTAR 
JURAMENTO…. CONCEJAL ELECTO JUAN JOSÉ CAMIO JURÁIS POR DIOS, POR LA PATRIA SOBRE 
LOS SANTOS EVANGELIOS DESEMPEÑAR CON LEALTAD Y HONRADEZ LA FUNCIÓN DE 
CONCEJAL PARA LA QUE HAS SIDO ELEGIDO….. (JUAN JOSÉ CAMIO SI JURO )….. APLAUSOS.. SI 
ASÍ NO LO HICIERAIS QUE DIOS Y LA PATRIA QUE LO DEMANDE……… APLAUSOS………. INVITO 
AL CONCEJAL ELECTO MATÍAS IRIBECAMPOS A PRESTAR JURAMENTO…….. CONCEJAL ELECTO 
MATÍAS IRIBECAMPOS JURÁIS POR DIOS, POR LA PATRIA SOBRE LOS SANTOS EVANGELIOS 
DESEMPEÑAR CON LEALTAD Y HONRADEZ LA FUNCIÓN DE CONCEJAL PARA LA QUE HAS SIDO 
ELEGIDO…..(MATÍAS IRIBECAMPOS SI JURO ) SI ASÍ NO LO HICIERAIS QUE DIOS Y LA PATRIA 
QUE LO DEMANDE……… APLAUSOS……………. APLAUSOS… INVITO A LA CONCEJAL ELECTA 
ANALÍA LAURA BACCARINI A PRESTAR JURAMENTO..... CONCEJAL ELECTA ANALÍA LAURA 
BACCARINI JURÁIS POR DIOS, POR LA PATRIA, SOBRE LOS SANTOS EVANGELIOS DESEMPEÑAR 
CON LEALTAD Y HONRADEZ LA FUNCIÓN DE CONCEJAL PARA LA QUE HAS SIDO ELEGIDA 
(ANALÍA BACCARINI SI JURO ) SI ASÍ NO LO HICIERAIS QUE DIOS Y LA PATRIA QUE LO 
DEMANDE…… APLAUSOS…… INVITO A LA CONCEJAL ELECTA MARIANELA ZEQUEIRA A 
PRESTAR JURAMENTO…... CONCEJAL ELECTA MARIANELA ZEQUEIRA JURÁIS POR DIOS, POR LA 
PATRIA SOBRE LOS SANTOS EVANGELIOS DESEMPEÑAR CON LEALTAD Y HONRADEZ LA 
FUNCIÓN DE CONCEJAL PARA LA QUE HAS SIDO ELEGIDA (MARIANELA ZEQUEIRA SI JURO ) SI 
ASÍ NO LO HICIERAIS QUE DIOS Y LA PATRIA QUE LO DEMANDE…… APLAUSOS INVITÓ AL 
CONCEJAL ELECTO CARLOS ALCIDES DEGREEF A PRESTAR JURAMENTO…. CONCEJAL ELECTO 
CARLOS ALCIDES DEGREEF JURÁIS POR DIOS POR LA PATRIA, SOBRE LOS SANTOS EVANGELIOS 
DESEMPEÑAR CON LEALTAD Y HONRADEZ LA FUNCIÓN DE CONCEJAL PARA LA QUE HAS SIDO 
ELEGIDO. (CARLOS DEGREEF SI JURO) SI ASÍ NO LO HICIERAIS QUE DIOS Y LA PATRIA QUE LO 
DEMANDE….. APLAUSOS…………. INVITÓ AL CONCEJAL ELECTO RICARDO DANIEL VERÓN A 
PRESTAR JURAMENTO…. CONCEJAL ELECTO RICARDO DANIEL VERÓN JURÁIS POR DIOS, POR 
LA PATRIA, POR LOS 649 CAMARADAS CAÍDOS EN MALVINAS, SOBRE LOS SANTOS EVANGELIOS 
DESEMPEÑAR CON LEALTAD Y HONRADEZ LA FUNCIÓN DE CONCEJAL PARA LA QUE HAS SIDO 
ELEGIDO (RICARDO DANIEL VERÓN SI JURO ) SI ASÍ NO LO HICIERAIS QUE DIOS Y LA PATRIA 
QUE LO DEMANDE… APLAUSOS…. INVITO A LA CONCEJAL ELECTA MARÍA PAZ BILBAO A 
PRESTAR JURAMENTO…. CONCEJAL ELECTA MARÍA PAZ BILBAO JURÁIS POR DIOS, POR LA 
PATRIA Y SOBRE LOS SANTOS EVANGELIOS DESEMPEÑAR CON LEALTAD Y HONRADEZ LA 
FUNCIÓN DE CONCEJAL PARA LA QUE HAS SIDO ELEGIDA (MARÍA PAZ BILBAO SI JURO ) SI ASÍ 
NO LO HICIERAIS QUE DIOS Y LA PATRIA QUE LO DEMANDE…… 
APLAUSOS………………………………………………………………………………………………………….. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

HABLA LA SEÑORA PRESIDENTE : habiendo cumplido con los juramentos de los Señores Concejales invitó 
al Concejal Carlos Degreef para hacer uso de la palabra.---------------------------------------------------------------------- 
HABLA EL CONCEJAL CARLOS DEGREEF : Gracias Señora Presidenta simplemente y corto es para 
agradecer a todos aquellos que nos acompañaron con su voto en las pasadas elecciones, agradecer al espacio 
cambiemos, a la juventud de cambiemos que fueron un baluarte durante la campaña, a la agrupación 28 octubre 
quienes fueron lo que me propusieron dentro del espacio para poder ocupar este cargo y en especial a mi familia 
que es la que realmente uno le quita horas porque todo esto de hacer política lleva tiempo y es eso lo que 
simplemente quiero agradecer gracias señora presidenta…….. Aplausos.-------------------------------------------------- 
HABLA LA SEÑORA PRESIDENTE : tiene la palabra el concejal Matías Iribecampos.------------------------------ 
MATÍAS IRIBECAMPOS : gracias señora presidente, en primer lugar quiero felicitar al espacio Cambiemos 
porque fueron los ganadores de estas elecciones 2017, y los agradecimientos especiales son para mis viejos que 
realmente han hecho todo para que a mí y a mis hermanos nos vaya de lo mejor posible, a mis hermanos que 
siempre están al lado mío apoyándome en toda cosa que emprendo, a mis cuatros sobrinos que son los más 
importante que uno tiene en la vida, Leonela, Benja, a Julián, a Julia que fue la que me acompañó durante toda la 
campaña, donde tuvo que acostumbrarse a que algunas personas y bueno no nos recibían de la mejor manera y 
bueno ella fue la militante número uno durante todo este trayecto y militancia. Aplausos desde la barra, también 
agradecerle por supuesto a mi novia que siempre se ha bancado  todo esto que quizás le resta tiempo, a julio por 
confiar en mi para encabezar la lista, por confiar en mí en poder trabajar hace seis años junto a él en secretaria 
privada, algo que es difícil seguir el ritmo a julio porque es una persona que labura muchísimo desde muy 
temprano hasta muy tarde pero bueno hemos tratado de hacerlo de la mejor manera, también a mis compañeros de 
secretaria privada que como decía recién hemos estado seis años junto donde lo he visto más a ellos que a mi 
familia y la verdad que hemos conformado un muy lindo equipo, a mis amigos que más allá que algunos piensan 
distinto del que son de otro partido político siempre estuvieron acompañándome y dándome fuerza para este 
nuevo camino que uno va a caminar, a todos los militantes que trabajaron incansablemente para lograr un triunfo, 
un triunfo que no se nos dio pero ellos dejaron mucho tiempo de su familia, de estar descansando para bueno 
lograr de que las boletas lleguen a los vecinos para conversar con los vecinos y tratar de convencerlos, a ellos un 
especial agradecimiento porque realmente si ellos en una campaña no se puede llegar y llevar a cabo y decirles de 
que bueno que esto es un tropezón, esto me da más fuerza para seguir adelante, esto me da un impulso para lograr 
muchos objetivos que vamos a tener en común y que no tengan dudas que vamos a volver. Aplausos desde la 
barra. También quiero agradecer a todo lo vecinos que confiaron en esta lista y aquellos vecinos que por una razón 
u otra no confiaran en nosotros ahora tenemos dos años para convencerlos, de que la mejor opción para el partido 
de Benito Juárez este julio Marini siga siendo intendente, para terminar señora presidenta y señores concejales 
quiero solicitarle algo a cada uno de ustedes, al cada uno de los que nos están mirando por los medios, por lo que 
nos están escuchando y todos los presentes este recemos, recemos por los pibes que están luchando contra el 
cáncer gracias……… Aplausos.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
HABLA LA SEÑORA PRESIDENTA : ahora tiene el uso de la palabra la concejal Analía Baccarini.-------------- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

ANALÍA BACCARINI : gracias señora presidenta, integrarme al concejo deliberante de esta ciudad que tome por 
adopción es un gran desafío, tanto político como de género, cada vez somos más las mujeres en espacios que 
podemos llevar una decisión, pero no estoy acá sólo por eso, estoy porque soy consciente de la responsabilidad 
que conlleva a servir a esta sociedad, estoy porque se de la enorme tarea que tengo por delante, me comprometo a 
trabajar por cada juarense, sin distinción partidaria ni política, apoyando cada proyecto que tenga como único 
destino el bien de esta comunidad, tarea que no realizaré individualmente, por eso invito a los concejales a 
sentirnos incómodo, incómodos en el modo de que nos permita trabajar en lo que hace falta hacer, por las 
necesidades que quedan por cubrir, las que se ven y las que no se ven, porque si nos sentimos satisfechos 
creeremos que todo esta logrado y nuestra función aquí sea en vano, agradezco a mi familia, a mi esposo por 
respaldar me día a día, a mis padres, hermanos y a mis cuatros sobrinos que a pesar de la distancia son mi estímulo 
cotidiano, también a mis tíos políticos que siempre están alentándome, a mis amigos a mis alumnos y a sus 
familias que han sabido acompañar, entender y compartir mis horarios y nuevas responsabilidades, quiero 
agradecer al partido que representó en el espacio cambiemos, a la Unión Cívica Radical que supo ver mi 
compromiso social, y para terminar un especial agradecimiento a cada uno de los vecinos que brindaron su 
confianza para que yo esté hoy en este lugar, ustedes son los principales protagonistas de esto, durante los últimos 
meses pude conocerlos y conocer sus necesidades, me comprometo a seguir escuchándolos para plasmar todo esto 
en proyectos de ordenanza y que tengan como finalidad un bienestar general es el único motivo por el cual estoy 
ocupando esta banca muchas gracias.... Aplausos........------------------------------------------------------------------ 
HABLA LA SEÑORA PRESIDENTA : invitó a la señora Marianela Zequeira hacer uso de la palabra.------------- 
 HABLA LA CONCEJAL MARIANELA ZEQUEIRA : Gracias Señora Presidenta, bueno ante todo buenos 
días a todos y a todas, la verdad que es un día muy emotivo creo que es un motivo para festejar que es un acto 
democrático lo que estamos viviendo hoy, en lo personal y antes que nada creo que es fundamental agradecer a 
mis viejos por haberme dado esta filosofía peronista que voy a sostener toda la vida, creo que los peronistas nos 
identificamos por defender la justicia social y por defender la igualdad de condiciones, deseo junto a mis 
compañeros de bloque que podamos pensar políticas que podamos pensar la toma de decisiones, evaluando esta 
lógica tan fundamental que es la del peronismo, peronismo significa pensar en todos y en todas y en las 
satisfacciones de las necesidades de todas, y que cada decisión sea pensando en todos no en algunos, 
especialmente agradezco a mis papás fundamentalmente a mi hija alma que creo que es la militante que me ha 
acompañado todo este tiempo creo que ella a lo largo de los año va a evaluar que esta decisión en lo personal 
quiso tome fue la acertada, fundamentalmente agradecer al presidente del partido y al señor intendente Julio César 
Marini por haberme dado la oportunidad de participar en política que es algo nuevo y que tengo fuertes deseos de 
aprender, fundamentalmente agradecerle a los militantes y a todas aquellas personas que resignaron tiempo 
personal y de su familia para que nosotros lleguemos acá, especialmente a la juventud la verdad que tengo muchas 
expectativas que podamos seguir trabajando junto, a la rama femenina que también nos acompañen y finalmente 
desear que cada acto que nosotros hagamos entre todos los concejales sea una plena satisfacción de las 
necesidades de todo lo juarenses y deseo realmente que todos podamos trabajar junto para tomar mejores 
decisiones.. muchas gracias…. Aplausos…………….------------------------------------------------------------------------- 
HABLA LA SEÑORA PRESIDENTA : tiene el uso de la palabra la Concejal María paz Bilbao.--------------------- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

HABLA LA CONCEJAL MARÍA PAZ BILBAO : Gracias Señora Presidenta, buenos días a todos gracias por 
acompañarnos simplemente agradecer primero que nada a mis dos hijos que los tengo acá al lado, si ellos no 
podría estar acá y en ninguna parte, a mi familia, a mi padre, a Elsa que están todos acá acompañándome, al 
espacio cambiemos que me brindó la oportunidad de conformar esta lista, al Dr. Oscar Zabalza que junto a él di 
mis primeros pasos en la política y siempre me instó a prepararme y hacer lo que me gusta, agradecerles a los 
vecinos y asumir este compromiso para trabajar por todo lo vecinos del distrito y especialmente traer la voz de mis 
vecinos de villa cacique y barker que están ansiosos de que los escuchemos, así que muchas gracias a todos y 
éxitos para todos…. Aplausos.------------------------------------------------------------------------------------------------- 
HABLA LA SEÑORA PRESIDENTA : tiene el uso de la palabra el Concejal Verón.------------------------------ 
HABLA EL CONCEJAL DANIEL VERÓN : Gracias Señora Presidenta, primero quiero agradecer a toda la 
gente que nos está acompañando, primero y principal quiero dar gracias a Dios por estar en este lugar, a mi señora, 
a mi hijo Marcos, a mi hija flor que me están acompañando, agradecer al señor intendente y a todo el equipo que 
tuvo confianza en mí, hay muchas cosas que me gustaría decir simplemente quiero decir llevarlo a una pequeña 
reflexión de que hoy es mi segunda jura, me primer jura anoche pensaba que fue en el año 1981 y en esa 
oportunidad jure dar la vida por mi patria, por mi bandera y la vida quiso que se cruzará Malvinas, en el cual me 
tocó participar y hoy siento un gran orgullo por mis 649 camaradas que realmente han dado la vida por cada uno 
de nosotros, nosotros tenemos que valorar la paz, la paz significa muchas cosas entonces invito yo digo que la paz 
significa que un trabajador tenga trabajo digno, que tenga un buen salario, que un jubilado pueda cobrar bien y le 
alcance para vivir, para comprar sus remedios, que miremos a nuestros hijos a la cara y a nuestros abuelos y saber 
que ellos están felices, todo eso significa la paz, entonces le pido a Dios y a la virgen que me acompañe desde este 
lugar poder llevar a cabo todas las necesidades de Villa cacique y Barker y del Partido de Benito Juárez 
muchísima gracias.------- Aplausos.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
HABLA LA SEÑORA PRESIDENTA : tiene el uso la palabra el Concejal Juan Camio.------------------------- 
HABLA EL CONCEJAL JUAN CAMIO : Gracias Señora Presidenta, en primer lugar quiero empezar 
agradeciendo a mi familia que entendió mis deseo de participar y me acompañó en esto, al hermoso equipo de 
cambiemos que armamos este año donde cada uno puso su grano de arena para que nosotros podamos estar acá, y 
a todo lo vecinos que nos dieron su voto de confianza y de esperanza, también quiero agradecer a los demás 
concejales de cambiemos que me han dado la responsabilidad de ser presidente del bloque, es mi primera 
participación en política y un verdadero gusto y honor representar a los vecinos de Benito Juárez en el Honorable 
Concejo Deliberante, cambiemos hizo una gran elección que nos permite tener la presidencia de este honorable 
cuerpo, lo que no significa que vamos hacer un impedimento para la gobernabilidad, muy por el contrario, si bien 
tenemos la responsabilidad de controlar al ejecutivo por sobre todas las cosas representamos a nuestro vecinos y a 
ellos nos debemos, vamos a proponer un concejo maduro, por el bien común de todos los juarenses, además de 
nuestra difusión legislativa en las sesiones o en las comisiones vamos a estar trabajando codo a codo con el 
gobierno de la Provincia y con el gobierno de la Nación, para que lo Juarenses estén en igualdad de condiciones 
que todo los bonaerenses utilizando toda las herramientas disponibles para el crecimiento y el desarrollo de 
nuestra comunidad, queremos un concejo abierto a lo vecinos, donde no puedan traer sus inquietudes, problemas o 
proyectos, pero si no vienen sepan que nosotros también vamos a seguir caminando la calle, como juarense nativo 
nada me alegra más de poder trabajar para el beneficio de todos, sin importar de qué partido son, a todos les 
agradezco por esta oportunidad y me pongo a disposición de todos y de cada uno de los miembros de esta 
comunidad que tanto me dio nada más….. Aplausos.------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

HABLA LA SEÑORA PRESIDENTA DEL HONORABLE CONCEJO DE LIBERANTE FELICITAS 
PÉREZ PARDO: Señor Intendente, Señora Intendente Interina a cargo del Departamento Ejecutivo, Señor Jefe 
de Gabinete, Señores Secretarios, Funcionarios Municipales, Consejeros Escolares, representante de instituciones, 
vecinos señora y señores concejales. Hoy asumo una gran responsabilidad ciudadana la cual ejerceré con toda mi 
vocación y conocimiento. Agradezco mi bloque, Cambiemos, de haberme propuesto para ocupar esta Presidencia 
como también agradezco al Bloque Unidad Ciudadana, PJ por acompañar esta postulación. Hace 25 años que soy 
habitante y ciudadana de Benito Juárez y como saben el cumplido funciones en el Departamento Ejecutivo, 
convocada por los intendentes Rafael Magnanini y Pedro Gamaleri, y he tenido el honor de haber sido elegida en 
tres oportunidades como concejal. La tarea que hoy me han encomendado mis Compañeros Concejales, es muy 
importante y por suerte voy a estar acompañada por como buenos concejales, José Camio y Daniela Corro,, donde 
los tres trabajaremos para tener un concejo abierto a la comunidad, escuchando a todos los que quieran acercarse y 
acercarnos a todo lo vecinos. La Secretaría de este concejo estará a cargo de la señora Carla Conni, que conozco 
hace tiempo, y valoró su compromiso y su capacidad estará a disposición de todos los concejales. Tenemos como 
cuerpo la obligación de legislar en todo cuanto nos compete, por lo que la tarea en las comisiones internas será 
intensa, discutiremos, propondremos y consensuaremos, pensando siempre es lo mejor para nuestro distrito. Deseo 
que las sesiones podamos disentir siempre con respecto a las personas y a las ideas de cada uno, y trataré de llevar 
adelante sesiones coordenadas donde todos puedan expresarse, bajo el cumplimiento de nuestro reglamento. Les 
informó señores concejales que seguiré interesándome en cada uno de los expedientes que pasen por este 
honorable cuerpo y adelanto que seguramente en más de una ocasión bajaré de este estrado para hacer uso de la 
palabra, como lo he hecho. En estos últimos años en representación de los concejales que continuamos en 
funciones, les doy la bienvenida a todos los concejales que se han incorporado hoy a este cuerpo, que en estos días 
vamos a terminar de acondicionar los bloques, para que todos podamos trabajar con comodidad y con las 
herramientas necesarias. Y debo decir también que lo nuevo concejales han ingresado con una importante ventaja 
hoy tenemos Digesto, y esta tarea está a cargo de la señora Alejandra Arias, que continuará con la incorporación 
de toda la legislación existente. También seguirá con nosotros el Sr. Gustavo infantino a cargo de la guía auxiliar, 
acompañando el trabajo de la Secretaría, y Juan José Álvarez en su tarea de maestranza.. Aplausos.. por último 
quiero decir señor intendente y señor intendente interina, que vamos a acompañar todos los proyectos que mejoren 
la calidad de vida de nuestro vecinos, que generen fuentes de trabajo y ayuden a la producción, siempre en el 
cumplimiento de las leyes, las normas y las reglamentaciones nada más muchas gracias…. 
Aplausos……………………………… bueno no habiendo más asuntos que tratar invitó al señor intendente que 
por favor y a la señora intendente interina, a los presidentes de bloques arriar el pabellón nacional ……… 
Aplausos……….. no habiendo más asuntos que tratar damos por finalizada esta Sesión de Jura de lo nuevo 
Concejales----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
                          5ª ARRIAR PABELLÓN NACIONAL: INTENDENTE JULIO MARINI, PRESIDENTA DEL 
HONORABLE CONSEJO DELIBERANTE, PRESIDENTE DE BLOQUES. 
                       HORA DE FINALIZACIÓN:  11.00 HORAS.- 
 

 

 

 

 

 

 

 

       




